

[News](#)

News: Wohnquartier „Bant Eyland“ geht in finale Phase der Bauleitplanung

Beigetragen von JNN am 25. Jan 2026 - 12:20 Uhr

Das geplante Wohnquartier „Bant Eyland“ auf Juist erreicht einen wichtigen Meilenstein: Im Gemeinderat der Inselgemeinde Juist wird aktuell über die finalen Schritte der Bauleitplanung beraten. Damit tritt das Projekt in eine entscheidende Phase ein, in der die Grundlagen für die zukünftige Entwicklung des Quartiers gelegt werden.

Die zugehörigen öffentlichen Vorlagen und Informationen sind im Bürgerinformationssystem der Gemeinde Juist einsehbar:
https://sessionnet.owl-it.de/gemeinde-juist/bi/vo0050.asp?_kvonr=14170

Parallel zu den Beratungen im Gemeinderat startet die Juist - Infrastruktur und Wohnen eG die nächste Stufe der Projektvorbereitung. Interessierte haben nun die Möglichkeit, ihr Interesse am Wohnquartier „Bant Eyland“ zu bekunden und sich für den weiteren Planungsprozess zu registrieren. Die Registrierung dient dazu, den konkreten Bedarf zu erfassen und potenzielle Nutzerinnen und Nutzer frühzeitig in die weiteren Schritte einzubeziehen.

Sowohl Privatpersonen als auch Unternehmen und Organisationen können sich registrieren:

- Registrierung für Privatpersonen:

<https://forms.gle/cR2WqhFKudHRAfdE8>

- Registrierung für Unternehmen und Organisationen:

<https://forms.gle/Mb4wzk11RNaHx7Up9>

Weitere Informationen zur Bedarfsabfrage und zum Projekt sind auch auf der Website der Genossenschaft verfügbar:
www.geno-juist.de/bedarfsabfragen/

Mit dem Wohnquartier „Bant Eyland“ verfolgt die Juist - Infrastruktur und Wohnen eG das Ziel, zusätzlichen Wohnraum auf Juist zu schaffen und einen nachhaltigen Beitrag zur langfristigen Entwicklung der Insel zu leisten.

TEXT: JUIST - INFRASTRUKTUR UND WOHNEN